



Presidente ironiza sobre Gálvez; “ahí la lleva”, dice

Por Sergio Ramírez y Yulia Bonilla

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador afirmó que la candidata de la oposición, Xóchitl Gálvez, “ahí la lleva”, luego de que tuvo “puras opiniones positivas” en medios de comunicación durante el periodo de precampañas electorales.

“Estaba viendo las menciones de los medios, ahora en las precampañas, está bastante equilibrado, son mejor, más las menciones buenas para la candidata que está participando, eso sí lo puedo decir porque es obvio, que no simpatiza para con nosotros (...) Está re bien, ahí la llevan”, ironizó.

Durante la conferencia de prensa matutina, uno de los youtubers le regaló al mandatario federal un muñeco con su figura, elaborado por el migrante mexicano Miguel Alvarado, quien vive en San Francisco, California.

El jefe del Ejecutivo federal bromeó con el juguete al cual le preguntó: “¿Va a seguir la transformación?”, mientras lo movía para que su cabeza lo hiciera de manera afirmativa.

Insistió en su llamado a los del bloque opositor para mantener la calma, a tran-

quilizarse y no enojarse con él, pues ya sólo le quedan ocho meses para dejar el gobierno, en el cual “no voy a perpetuarme”, reiteró.

Por su parte, la precandidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum Pardo, dijo que sin importar el nombre que su oponente en la contienda por la Presidencia, Xóchitl Gálvez, le ponga a sus conferencias, seguirá representando un proyecto del pasado.

“Son dos proyectos. Ellos representan el pasado, por más mañaneras, medianeras o como les llamen, ellos siguen representando el pasado en nuestro país, el pasado de corrupción, el pasado de privilegios y nosotros representamos la transformación y el futuro”, declaró en conferencia.

Ayer, la morenista participó en la reunión plenaria de la bancada guinda en la Cámara de Diputados, desde donde negó que existan conflictos dentro de Morena a causa de la designación de candidaturas para las elecciones de este año.

Aseguró que hay unidad, pues recordó que las designaciones de candidatos derivan de la aplicación de encuestas.